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 今年度は青少年奉仕月間であります。 

 月間だからではありませんが、数日前にご案内をし

ましたが、９月１３日の日曜日にボーイスカウト富士

見第一団が毎年行っていますカントリー作戦に参加を

呼びかけました。数年前にもご一緒させて頂きまし

た。これはあくまでも自由参加とさせて頂いておりま

すので、お時間のとれる方の参加をお待ちしておりま

す。このカントリ―作戦とは路上の清掃活動の一つ

で、缶を取るといった意味でこう呼んでいます。 

 少しボーイスカウトについてお話しします 

 ボーイスカウト富士見第一団は、富士見ロータリー 

クラブより一年前に設立されました。ロータリーと誕

生が似ているのですが、ボーイスカウト上福岡第一団

がありましてそこから分かれて設立されました。設立

にあたってはここにおられる横田栄作会員や横田正志

会員にもご尽力頂きました。ボーイスカウトでは団運

営をしている団委員会があり、その長が団委員長とし

て代表を務めています。またそれとスカウトの保護者

が所属する育成会の組織がありその長を育成会長とし

て、その二人が両輪で運営しています。最近、団委員

長はリーダ―経験者が団委員長を務めており、現在は

以前にも富士見ロータリーの例会にお邪魔したことの

ある女性の氏家さんが務めています。育成会会長は創

立から私の父が務めていましたが、他界後、横田正志

会員に就任して頂き現在は隈川会員にその役を務めて

頂いております。私は副育成会長と団委員を兼任して

おります。現在もスカウトの活動場所として横田正志

会員の土地をお借りしてその場所を野営場として使用

させて頂いております。創立後、一時は富士見１団と

２団の富士見市に二つのボーイスカウトがあった事も

ありましたが、現在は１団の体制になっています。皆

さんもご存じの通り私も以前、スカウトとして活動 

   

 今年度活動テーマ 

  「リスタート」 

  
 皆さんこんにちは。 

 ９月２日のチャリティーゴ 

ルフに参加して頂いた会員はお疲れ様でした。当日は

朝雨模様から始まり、昼すぎには急に天気が回復し真

夏を思い出すようなコンディションの中大変であった

ろうと思います。表彰式では私が参加できなかったこ

とで、阿部会員に御挨拶して頂きありがとうございま

した。表彰式の後数名の会員と懇親会には参加させて

頂き皆さんの頑張った結果を観させていただきまし

た。次回のゴルフは１０月２２日児玉ゴルフで行われ

る地区大会のゴルフがあると思いますが、これには私

も出席させて頂きます。皆さんの参加をお願いしま

す。今日はフランス、ナントに交換留学生として一年

間留学を終えた河野宏佳さんに卓話をして頂きます。

一年間の留学の様子など体験談を楽しみにしていま

す。これから数年は河野さんはこれから留学候補生
へのアドバイスや来日してくる留学生のお世話に活躍

していくことになることでしょう。これからもよろし

くお願いします。 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     

２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度 

   国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン   

   ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”   

            第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行   

      地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう“““ 

2)次の書類を回覧します 

1．ガバナー月信とロータリーの友9月号 

2．コーディネーターニュース10月号 

3．新座ＲＣからオープン例会のご案内  

     日 時 9月10日（木）点鐘12時30分 

     場 所 ベルセゾン 

    講演者 ギャラリーサンカイビ  

               代表 平田美智子様 

4．行田さくらＲＣ40周年記念 

      「希望の風奨学金」 

   チャリティーゴルフコンペのご案内 

     日時 11月18日（水）場所 おおむらさきＧＣ 

   費用 登録料 5千円 

5．志木ＲＣの会報 

3)第５回理事会報告は掲示板に貼付 

9月分の助成金を差し上げます 

【お礼】ィドンジュンさん 

 有り難うございました。又、 

ソウルのお土産を持参しました 

【幹事報告】幹事 羽石 隆会員      

していました。私がそんなボーイスカウトに入ったの

は創立数年経っていたと思います。当時様々な場所で

キャンプをしましたが、萩原会員の今はスポーツクラ

ブとテニスコートになっている場所は昔芝生でキャン

プをした記憶もあります。40年前の話です。 

 たまにスカウト活動をしていると震災などの時に役

立つと思われますが、実はスカウト活動でサバイバル

訓練は知識としては行いますが実際はやりません。最

近話題でありますエンブレムと言いますがロゴマーク

ですがボーイスカウトのロゴマークに「そなえよつね

に」という言葉が入っていることからも分かると思い

ます。十分に準備をして活動に臨むことが要求されま

す。ほぼ創立当時からカントリー作戦は行われている

と思います。その当時のカントリー作戦は川越街道を

行っていました。私の記憶で定かではありませんが、

和光団から上福岡団まで一斉に川越街道をしていた記

憶があります。当時はごみの量がすごく現在の比較に

ならない量でした。川越街道の中央分離帯の緑地部分

には足の踏み場もないようなビンと缶があり、そのご

みの回収にトラックに乗り切れないほどの量でした。

その活動は現在も続いていますのでその活動に参加し

ていきたいと思います。ボーイスカウトのリーダー達

もロータリアンとの交流を期待していますし、また、

毎年頂いている助成金についても感謝しています。

ボーイスカウトでもそうですが上納金ではないのです

が、収める額の上昇があります。この夏は４年に一度

の世界ジャンボリーが日本の山口県で行われました。

富士見ボーイスカウトからも数名参加してキャンプ生

活を楽しんできました。その報告キャンプが８月の29

日、30日に予定されていたのですが、雨のために延期

で9月12日13日に行われますのでスカウト達は少しハ 

ードな日程になっております。9月13日に9時30分に富

士見図書館近くの職員駐車場に集合して、その場でス

カウトたちと合流してから昔の有料道路の清掃をして

駐車場に戻り終了となり、11時30分には終了となりま

すのでお時間のある方は是非参加をお願いします。服

装は作業に適した服でウインドブレーカーがあればお

持ちください。ちなみに食事の用意は残念ながらあり

ませんのであしからず。次年度からもボーイスカウト

との交流を期待します。 

【委員長報告】 

【贈呈】会長 竹内英明会員 

○親睦委員会→副委員長 浅見隆広会員 

1．会員誕生祝ー石川、竹内、秋元、島田会員 

 

 

 

 

 

2．夫人誕生祝（花のなる木）ー坂本、小椋会員 

3．結婚祝（ワイン）ー竹内、浅見会員 

4．11月15日（日）夫人同伴移動例会を回覧します 

     バス利用「ルミネ吉本」 

○広報委員会→委員長 荒城幸夫会員 

      ロータリーの友9月号 

縦組 Ｐ13 

高崎ＲＣが脅威の会員増強 

 2014~15年度期首の会員数が64名のところ、9ヶ月後

は101人になり、平均年令50才代となりました。 

   Ｐ15 

ホストファミリー体験で変わった自分と家族 

 杉戸ＲＣ折原正昭、入会3年目の43才です。妻の妊

娠と重なり、受入が難しい時でしたが私が全て面倒を

見るという条件でサム君のホストファミリーを引き受

けました。そんな私の姿を見てて妻もサポートしてく

れるようになり、以前より円満な家庭になりました。 

1）例会変更の件 

１．新座ＲＣ 

9月17日（木）⇒同日 夜間例会 点鐘19時 

   「会員親睦会」ベルセゾン １Ｆ 「吉祥」  

2． 当クラブ 

 9月11日（金）→休会 

      9月10日（木）に変更 移動例会 

         点鐘 18時30分  

     場所 ふじみ野駅西口下車 中国料理「宝山」 

 9月25日（金）→休会 

     9月27日（日）に変更 集合時間9時30分  

        開始時間 10時～12時（お弁当付き） 

   場所 諏訪の森公園「ホタルのための清掃」 



Bonjour tout le monde. 

Je m’appelle Hiroka KONO. J’ai habité à 

Nantes. Je suis seconde 4, J’ai passé 1 an à 

Blanche de Castille. Qunad J’était arrive en 

France, Je ne savais pas parler en français, et 

Je ne pouvais pas parler en Anglais non plus. 

Mais finalement, Je peux compondre presque tout. 

Je suis très heureuse de parler ici. Merci votre 

attention. 

 こんにちは、私は国際ロータリー第2570地区、青少

年交換プログラムで富士見ロータリークラブさんスポ

ンサーもとフランスの第1510地区に2014年から2015年

の間派遣させていただきました、現在、大妻嵐山高等

学校3年3組の河野宏佳です。 

 私はフランスの西の方のナントという町に住んでい

ました。Blanche de Castille という学校の日本でい

う高校1年生のクラスに在籍していました。最初はフ

ランス語を全く理解できない状態で行きましたが日常

生活の中でのほとんどのことを理解できるようになり

ました今回は私がフランスへの留学で感じた事や学ん

だ事についてお話ししたいと思います。私が住んでい

たのは先ほども紹介したようにナントという町でし

た、ナントは日本で言う地方都市のような博多や札幌

といったイメージだと思ってください。最近では新潟

と姉妹都市になったそうです。ナントで有名な

Château des Ducs de Bretagne 日本名でブロター

ニュ大聖堂や通称Cathédraleというナントいち古く大

きく歴史のある教会やPassage Pommerayeなどさまざ

まな観光名所があります。私は全てカウンセラーさん

やホストファミリーの方に連れて行ってもらいまし

た。なかでもPassage Pommerayeはナントの中心の繁

華街にありとても綺麗で一番お勧めです。私は友達と

ショッピングに行く時しょっちゅう通りました。ま

た、Château des Ducs de Bretagneというお城ではよ

く日本のイベントもあり私も漫画のイベントや日本の

イベントのときには参加しました。またそこでゆずさ

んのお母様が通訳をなさっていたり、日本語を勉強し

ているフランス人の高校生を紹介してくださいまし

た。フランスと言えばパリやモンサンミッシェルのイ

メージになりがちですが次行く時はナントも検討して

みてください。 

 私は4つの家庭にホームステイさせて頂きまし

た。・第一ホストファミリーは私含めて8人で両親と

お姉ちゃんが2人、妹が2人弟が一人の大家族でした。

いつも賑やかでキリスト教の日曜拝礼やガールズスカ

ウト、習い事などに参加させてくれました。 

・第二ホストファミリーの家はお姉ちゃんと妹が一人 

【出席報告】浅見隆広会員     

【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康夫会員     

横組 Ｐ６ 

ロータリーの誕生とその成長 

 20世紀シカゴの街は商業道徳の欠如が目につくよう

になっており、青年弁護士ポールハリスは友人3人と

親友関係に発展するような仲間を増やすという趣旨で

ＲＣという会合を考え1905年2月23日にシカゴＲＣが

誕生しました。今では200以上の国と地域に広がりク

ラブ数35109，会員総数1235536人に達しています。 

日本のロータリー 

 東京ＲＣが1921年4月1日世界で855番目として認証

され初代事務総長チェスリーペルーと米山梅吉、福島

喜代次などの先達の功を忘れることは出来ません. 

【帰国報告】 青少年交換学生 河野宏佳様   

熊谷ほの様（川口モーニングＲＣ） 

 よろしくお願い致します。 

竹内英明会員 

 川口モーニングクラブ熊谷ほの様ようこそお越し頂 

 きました。 

竹内英明、下山定夫、深谷雅良、野﨑秀一会員 

島田敏郎、山口 勇、江澤康夫会員 

 青少年交換学生河野宏佳さん、お帰りなさい。 

柳田政男会員 

 富士見市商工会チャリティーゴルフ大会にたくさん  

 の参加有難うございました。無事終了する事が出来 

 ました。 

松本仙太郎会員 

 目の治療の為、長くお休みを頂きまして申し訳ご 

 ざいませんでした。 

秋元伸一郎、石川 泉、島田敏郎、竹内英明会員 

 誕生祝、有難う。 

小椋博之会員 

 家内の誕生祝、有難うございました。 

竹内英明会員 

 結婚祝、有り難うございました。 

尾崎 功、斉藤正司会員 

 早退致します。 

浅見隆広、荒城幸夫、尾崎 功会員 

 前回欠席しました。   本日合計￥３４０００ 

 正会員数 免除会員 出席率 メイクァップ 修正出席率 

９

／

４ 

 

会員数 ４９名 １４名  － － ー 

出席数 ３４名  ７名 ８０．９５％  １名  ８３．３％ 

ずついるのですがお姉ちゃんの方はパリの方の大学に

行っているので会えるのは長期休みだけでした。何よ

り驚いたのは最初にお家でお会いしたときカウンセラ 

ーさんからの説明は何もなかったのですが家が川に停

留している船でした。ノエル、日本で言うクリスマス

の時期に合わせてパリに旅行に連れて行ってくれたり

しました。ただここの家庭ではクリスマスイブの夜大

きな夫婦喧嘩が起きてしまい、聖なる夜はホストママ

抜きでお祝いする事になり少し残念でした。その後離

婚がすぐ決まり年末にすぐ移動しなくちゃなりません

でした。でも宿題を見てくれたり編み物を教えてくれ

たりとても面倒見の良い人達で良い経験もできました 

・第三ホストファミリーのお宅は両親とお姉ちゃんと

同い年の女の子と弟の5人でした。とても穏やかで優

しいホストママがいて私が一番好きな家庭でした。 

・第四ホストファミリーはお兄さんと妹の4人家族で

した。みんな日本が大好きでとても居心地のいい家庭

でした。ホストシスターとは「春の海」を私のピアノ

とホストシスターのヴァイオリンで演奏しました。

〈もしお時間があればホストママがビデオを撮ってく

れたので最後にお見せしたいと思います。〉 

 何より驚いたのはどの家庭にも必ず一人は日本語を

勉強している子がいる事でした、一番最初に第一ホス

トファミリーの方とお会いしたときフランス語は全く

分からない状態で行ったので慣れるまでは英語で話そ

うと思っていたのですが日本語で「荷物、持とう

か?」と聞かれた時はほんとに驚きました。またどこ

の家庭にもジブリの映画や扇子やお箸など日本のもの

が置いてあったりしたのでお土産に持って行った扇子

や風呂敷を渡しにくいぐらいでした。 

 学校での日本との主な違いはまず小学生の時から容

赦なく飛び級・落第制度があります。また制服もなく

アクセサリー、メイク、ネイル等基本どれもオッケー

です。私は制服がなかったり、自由すぎることに最初

は戸惑ってしまいました。年間に学生は四か月半もお

休みがあります。羨ましいですよね。でもフランスの

高校には実技系の教科は体育以外音楽も家庭科も美術

もありませんでした。特に家庭科などは学校でも教え

てくれる日本の方がいいなと思います。 

 フランスの学校で良いなと思ったところはます日本

と違って第二外国語や第三外国語の授業もあるのです

が、外国語の授業の冒頭に必ず10分程度のプレゼンや

ディスカッションをクラス全体でしていました。日本

人に多い単語や文法を知っているのに会話ができない

といった事が起こる事は少なくとても良いなと思いま

した。また文系教科の試験は全て小論でした。日本の

受験のためにひたすら知識を詰め込む教育と違って自

分の意見を明確に伝える方法を学ぶ事もでき本当の意

味で力がつくのではないかなと思いました。お昼は毎

週水曜日は午前中だけなので家に帰って食べたり学校

にあるカフェテリアで食べたり毎週木曜日は友達同士

でレストランに行って食べていました。 

 またちょっとしんどかったことはお化粧室が男女共

用で鏡が校内に一つもない事、休み時間は雨天の日以

外後者に入る事を禁止されていた事です。フランスは

夏よりも冬の方が雨が降り、寒くて少しったです。 

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

ＦLEのクラスは週に10コマ以上あり、普段のクラスで

もFLEで出された課題をしてました。また試験も先生

が私のためだけに作ってくれたものを月に一度のペー

スで受けていました。フランスの試験は20点満点でし

た。ＥVAの家にはよく遊びに行ったり、ホストファミ

リー同様浴衣の着付けや書道のパフォーマンスをした

りするととても喜んでくれました。またEVAはフラン

スとスペインのハーフでスペインにいた時期が長いの

でフランス語を覚える難しさもよく理解してくれた

り、スペインの黒いイカ墨のパエリアをご馳走してく

れたりしました。もう一人学校の友達のDUNIAの家に

もお泊りに行った事があるのですがDUNIAのお家はイ

スラム教の方たちでしたので断食をすることがあり、

たまたま私が泊まったのは断食の始まる初日でした。

留学の良いところは語学を学べるだけでなく色々な人

と関わることで価値観が変わったり周りの人へ少し寛

容になれたり視野が広がります。またホームステイを

する事で実際に家庭に入り、観光や個人、また学校な

どで団体で行くよりもっとそこの文化や習慣が分かり

やすいと思います。留学を振り返って、20分間ではと

うてい語り尽くせないほど色々な事を体験したり学ん

できました。一年間、留学してみて日本人は特に人と

違う事をするのを嫌い、型にはまるように生きていか

ないと善悪関係なく叩かれたり非難される事が多くあ

ります。留学に関しても日本の大学受験のことや日本

での友人関係の事ばかりに囚われていたらこの時期で

の留学は考えられなかったと思います。それでも留学

をすればこの多感な時期に行くからこそ感じられる事

や考えさせられる事も多いと思います。言語に関して

言えばみんなが日本語を話せるように場数さえ踏めば

英語でもフランス語でもどんな言語でも話せるように

なるし、一年間外国で生活してきたことで少し自信を

持つことができます。これからもこの留学の経験を活

かしていきたいと思います。最後にこのロータリーク

ラブさんのご支援があってこそ無事に一年間楽しく留

学することができました。これから大学受験もありし

ばらくはROTEX活動もお休みさせて頂く事も多くなる

と思いますが、これからは後輩を育てたり自分の経験

を語ったり頑張っていきたいと思います。ご静聴あり

がとうございました。 

会報・IT委員会 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 
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